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☆卓球☆ 
６月２日(木) 
学校対抗  
◆１回戦 門前 ０ 対 ３ 金沢 
 
男子ダブルス 
◆１回戦 亀岡・正角(門前) １ 対 ３ 田中・北出(小松) 
 
女子ダブルス 
◆１回戦 中本・角江(門前) ０ 対 ３ 大澤・山田(二水) 
 
６月３日(金) 
男子シングルス 
◆１回戦 正角 一颯 (門前) ０ 対 ３ 山本 洸太(金沢) 
◆１回戦 亀岡 友   (門前) ２ 対 ３ 竹上 英仁(北陵) 
◆１回戦 嵐 海音   (門前) １ 対 ３ 坂野 歓太(金沢) 
◆１回戦 品川 朔   (門前) ０ 対 ３ 弘灰 源英(小工) 
◆１回戦 橋本 大輝 (門前) ０ 対 ３ 小野 綜生(北陵) 
 
６月４日(土) 
女子シングルス 
◆１回戦 中本 美雅 (門前) ０ 対 ３ 大澤 美緒 (二水) 
◆１回戦 角江 翔子 (門前) ３ 対 ０ 森川 真衣 (金附) 
◆２回戦 角江 翔子 (門前) ０ 対 ３ 清水 愛未 (遊学館) 
 

☆陸上☆ 
５月２７日(金) 
８００メートル出場  倉澤 笙 
 
☆バスケットボール☆ 
６月１日(水) 
◆１回戦 門前 ６２ 対 ９２ 羽咋 
 
☆バレーボール☆ 
６月２日(木) 
◆２回戦 門前  ２ 対 ０  翠星 
             ２５－２２ 
             ２５－１７ 
６月３日(金) 
◆３回戦 門前  ０ 対 ２  金商            

６－２５ 
４－２５ 

☆ソフトテニス☆ 
６月３日(金)  
オープン出場   
江岸・泉(門前・飯田) ２ 対 ４ 嶋田・吉田
(石川高専) 
 
☆茶道☆ 
６月２日(木)～３日(金) 
参加  上田 雪華 
参加  大岩 紅葉 
 

ソフトテニス部 主将 江岸 歩美 

今回の総体では、個人戦にオープン参加という

形で飯田高校の選手とペアで参加しました。サーブ

のミスが無かったのは良かったです。一方で、ラリ

ー中、自分からミスをすることが多かったのが悔し

かったです。試合には勝つことはできませんでした

が「試合を楽しむ」という目標を達成できたので良か

ったです。 

 

 

～令和４年度 第３号～ 

卓球部 主将 亀岡 友 

私は高校から卓球を始め、先輩や同級生と部活動をし

ていく中で卓球をとても楽しいと感じるようになりました。し

かし、２年生になって先輩方が引退してからは、ほとんど

独学のような状態で練習をしていたため、あまり成長を感

じられませんでした。そのせいとは言えませんが、試合に

もあまり勝つことが出来ず悔しい思いをしてきました。 

大学や社会人として卓球をこれからすることがあれば、

思い切り楽しみたいと思います。総体での応援ありがとう

ございました。 

 

 

 

バスケットボール 主将 井筒 永遠 

バスケットボール部は６人という少人数で大会に挑みま

した。結果は負けてしまい残念でしたが、最後の大会に出

場できたので悔いはありません。 

僕たちは少人数で毎日練習をしてきました。大会が近く

なるとコーチの金井さんが一般の方を集め、５対５の試合

に合わせた練習方法や試合で使うフォーメーションなどを

教えてくださりました。お忙しい中、練習に参加してくださ

り,とても感謝しています。また、顧問の江端先生はバスケ

ットボール未経験であるにもかかわらず、練習に参加して

くださりました。嬉しかったです。僕は高校に入学してから

バスケットボールを始めました。最初は不安もありました

が、部員の皆がリードしてくれたおかげで仲良く楽しい部

活動生活を送れました。 

バレーボール部 主将 下口 凜奈 

２回戦の翠星との試合では今までの課題

を意識して、一つ一つのプレーを大切にでき

ました。また、３回戦の金商との試合では優

勝校の強さを実感しました。 

今回の総体では翠星に勝ち、最後の試合

では金商と対戦することができ、悔いはあり

ません。とても楽しかったです。 

 

陸上部 主将 倉澤 笙  

５月２６日（木）～２８日（土）にかけて、

西部緑地公園陸上競技場で行われた総

体に出場しました。他校との実力の差を

感じる結果ではありましたが、自己ベス

トを更新することができました。 

自己ベストを更新することを目標とし

て大会に挑んだので、その目標を達成

できて嬉しかったです。応援していただ

き、ありがとうございました。 

 

総体・総文後の主将・部長の言葉 

 

茶道部 部長 上田 雪華 

今回の総文のお茶会は、私達にとって初めてのお茶会でした。立礼席ではお運びとお

茶をいただき、座礼席では水屋でお茶をたて、お運びしました。 

 お茶会に参加できたこと、そして今までの稽古の成果を発揮できたことに、感謝と喜び

を感じました。文化祭に向け部員一同、より一層気合を入れ稽古に励みます。 

 ふるさとに未来の種を蒔こう 石川県立門前高等学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 参道清掃と「運」 
中澤 賢 校長先生 

 

門前高校では、平成１９年の能登半島地震以来、毎月 2～３回、市営駐車場から總持

寺祖院までの参道を生徒会役員や各部員が中心となって清掃している。今回は、６月８

日（水）に海岸清掃遠足後に実施した。嫌な顔をせず、真摯に取り組む門高生のその姿

には、頭が下がるし、誇りに思う。 

さて、話は変わるが、先日読んだある雑誌に、米大リーグ・エンゼルスで、投打二刀

流で活躍している大谷翔平選手が、「なぜグランドに落ちていたゴミを拾うのか？」につ

いての記事が載っていた。現地メディアは試合中にゴミ拾いするシーンを動画付きで公

開しており、現地ファンの称賛の対象となっている。皆さんの中には、テレビや YouTube

などで、見た人もいるだろう。記事の中で、大谷選手は、「僕は他人がポイっと捨てた運

を拾っているんです」と語っている。花巻高校野球部時代の恩師である佐々木監督が、

「ゴミは人が落とした運。ゴミを拾うことで運を拾うんだ。そして自分自身にツキを呼ぶ。

そういう発想をしなさい」と諭したことが始まりだそうだ。「運」とは、人の意思や努力では

どうしようもできない、それこそ「運任せ」だが、この「どうしようもない『運任せ』」を、大谷

選手は、自らの行動、態度によって引き寄せようとしているように思われる。 

本校の「参道清掃」のねらいは、「地域貢献に取り組むことで、ボランティア精神を養

い育て、将来、地域を支える人材として活躍できる素地の育成」だが、いつか大事な場

面で、門高生に、運気が巡ってくることを祈っている。 
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７月の主な行事予定 

１日  １学期期末考査④ 

交通安全指導   

６日  壮行式(野球部) 

８日  ベネッセ総合学力テスト（１・２年）(～９日) 

     総合学力記述模試(３年)(～９日) 

公務員模試④(３年) 

９日  総合学力記述模試(３年) 

企業ガイダンス（３年希望者） 

１１日 インターンシップ事前指導(２年・１２H) 

１４日 球技大会 

１５日 交通安全指導  

２０日 1学期終業式・大掃除 

２１日 保護者懇談会(～２２日) 

夏季補習前半(～２９日)(全学年) 

２５日 インターンシップ（～２７日） 

２８日 インターンシップ事後指導 

２９日 体験入学 

      

清掃遠足  ６月８日(水) 
ボランティア精神を養い、 

親睦を深めました。 

 

進路ガイダンス  ６月６日(月) 
進路決定にフライングはありません。 

進路ガイダンスを終え、 

生徒はぞれぞれの将来に向けて走り出しました。 

 


